

Die Bernsteinwiese in Heumaden soll erhalten bleiben

Bürger feiern den zweiten Platz beim Bürgerhaushalt

(red). Kürzlich feierten knapp 100 Bürger bei einem Picknick auf der Bernsteinwiese in Heumaden, dass der Wunsch nach dem Erhalt der Wiese beim Stuttgarter Bürgerhaushalt auf dem zweiten Platz gelandet ist.

Das Fest war als Dank für all jene gedacht, die dabei geholfen hatten, dass der seit Jahrzehnten viel genutzte Platz als grüne Spiel-, Natur- und Begegnungsfläche dauerhaft erhalten bleiben soll. Wie sehr das auch politisch gewollt ist, wurde durch die Anwesenheit einiger Bezirksbeiräte sowie von CDU-Stadträtin Claudia Pfeiffer und SPD-Stadtrat Hans-Peter Ehrlich unterstrichen. Attraktion für die Kinder war der von der Initiative Bernsteinwiese angeheuerte Eiswagen. 55 Kinder bekamen ein Eis spendiert. Viele weitere Leckereien und das turbulente Treiben sorgten für gute Laune, die unter dem aufgebauten Pavillon trotz des leider sehr frühen Gewitterregens anhielt.



Bei einem Fest freuen sich die Bürger über den Erfolg beim Bürgerhaushalt.